

Le Mans, mardi 17 février 2026

Communiqué du diocèse du Mans et de la Communauté cistercienne de la Merci-Dieu

Depuis 1969, au monastère de la Merci-Dieu situé à Saint-Jean-d'Assé, près du Mans, des sœurs vivent de la prière, de l'accueil et de leur travail de tissage artisanal et de confection d'ornements liturgiques (chasubles, étoles, aubes ...). Leur vie est régie par la règle de Saint Benoît.

Elles constatent qu'aujourd'hui les bâtiments sont devenus inadaptés en raison de leur âge grandissant et de leur santé. C'est pourquoi, après un discernement communautaire d'une année, en lien avec Mgr Vuillemin, évêque du Mans, il a été décidé que l'Institut de la Merci-Dieu ne serait pas dissous mais que 5 religieuses allaient rejoindre un EHPAD, intégrer une communauté religieuse plus adaptée ou encore continuer à vivre leurs vœux monastiques sous d'autres formes.

En lien avec le diocèse du Mans, une réflexion est en cours concernant l'avenir des bâtiments de la Merci-Dieu.



La communauté de la Merci-Dieu ainsi que le Diocèse remercient chaleureusement tous ceux et celles qui, de près ou de loin, ont aidé la communauté à être fidèle à sa mission.

Depuis 2000 ans, la vie de l'Église a toujours été marquée par d'innombrables changements ! Mgr Jean-Pierre Vuillemin invite fraternellement les amis, les bénévoles, et tous les fidèles du diocèse du Mans à rendre grâce pour tout ce qui, au nom du Christ et de son Évangile, a été vécu à la Merci-Dieu.

Mgr Jean-Pierre Vuillemin présidera une messe d'action de grâce le samedi 27 juin 2026 à 16 heures dans la chapelle de la Merci-Dieu en présence des Sœurs. La messe sera suivie d'un verre de l'amitié.

Contact Presse

Louis Lefèvre - 07 49 76 32 55 - Llefeuvre@sarthechatholique.fr

Retrouvez toute l'actualité du diocèse du Mans